
Protesto

Câmara manifesta protesto à 
PEC 37/2011, conhecida como 

“PEC da Impunidade”

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  segunda-
feira  (17),  aprovou  moção  de 
autoria do vereador Reinaldo, que 
manifesta  protesto  à  PEC  nº 
37/2011,  também  conhecida 
como  “PEC  da  Impunidade”,  a 
qual  propõe  uma  alteração  na 
Constituição Federal Brasileira, e 
que,  se  aprovada,  impedirá  o 
Ministério  Público  de  exercer 
qualquer  atividade  de  apuração 
de  infrações  penais,  atribuindo 
essa  função  privativamente  às 
Polícias  Federal  e  Civis  dos 
Estados e Distrito Federal.

O inquérito policial é de atribuição 
exclusiva  das  polícias  federal  e 
civil e, como há muito consagrado 
pela  doutrina e  jurisprudência,  o 
inquérito  policial  não  é 
indispensável para a instauração 
da  ação  penal,  podendo  o 
Ministério  Público  apresentar  a 
acusação em juízo, com base em 
outras peças de informação que 
indiquem  a  prática  de  delitos, 
inclusive  procedimentos 
instaurados no âmbito de outros 
órgãos  da  Administração,  tais 
como Receita Federal, Banco do 
Brasil,  INSS,  IBAMA,  as 
Delegacias  de  Trabalho  e 
Tribunais de Contas.

De acordo com a justificativa da 
Moção,  essa  concorrência  de 
atribuições  não  embaraça  ou 
limita  a  atividade  primordial  e 
indispensável da polícia, que é a 
de  apurar  infrações  criminais, 
nem  retira  a  importância  do 
inquérito  policial  presidido  pelos 
delegados de carreira. 

Atua  como  instrumento  de 
eficiência  no  combate  à 
criminalidade,  promovendo  a 
cooperação e o compartilhamento 
das  tarefas  de  apuração  de 
crimes  entre  os  mais  diversos 
órgãos estatais. Porém, a PEC 37 
tem  como  propósito  restringir  o 
número  de  Instituições  que 
realizam investigações  criminais, 
cometendo  tal  atividade  com 
exclusividade às Polícias Federal 
e Civil.

"Além de inconstitucional, a PEC 
37 é uma medida na contramão 
da democracia, haja vista que só 
traz  efeitos  negativos  à 
população  brasileira.  Em  sendo 
aprovada,  além  do  Ministério 
Público,  diversas  outras 
instituições  ficarão  proibidas  de 
investigar.  A  ação  conjunta  e 
articulada  contra  a  criminalidade 
só  traz  benefícios  para  a 
população.  Como  a  supracitada 
Proposta  de  Emenda  à 
Constituição  poderá  ser  votada 
em  Plenário  pela  Câmara  dos 
Deputados a qualquer momento, 
há  a  necessidade  de 
manifestação de protesto por esta 
Casa a esse fato, para não deixar 
que esse retrocesso aconteça em 
nosso  país.  Salientamos  que  o 
combate  à  corrupção  e  à 
impunidade  tem  sido  um  dos 
anseios  mais  expressivos  da 
sociedade  brasileira  nos  últimos 
anos,  em  razão  do  qual  os 
promotores  de  justiça  e 
procuradores  da  república  têm 
apresentado  relevantes  e 
significativos  resultados", 
ressaltou  o  autor  da  Moção, 
vereador Reinaldo.

A  Moção  de  Protesto  tem 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Antian,  Elaine 
Assistente  Social,  Ian  Salomão, 
Kátia  do  Jornal,  Miguel 
Canizares,  Serginho  e  Vilma 
Bertho. 

Vereador Reinaldo fala sobre a PEC 37

Vereadores apoiam moção
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Remédios mais baratos

Câmara parabeniza deputado 
que defende a Frente 

Parlamentar para Desoneração 
de Medicamentos

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira (17), a Câmara de 
Vereadores  aprovou  moção  de 
autoria  do vereador  Antian,  com 
assinatura de apoio do vereador 
Reinaldo,  que   parabeniza  o 
Deputado  Federal  Walter  Ihoshi 
(PSD/SP),  pelos  esforços  na 
defesa da Frente Parlamentar do 
Congresso  Nacional  para 
Desoneração dos Medicamentos.

A  Frente  Parlamentar  para 
Desoneração  dos  Medicamentos 
foi  lançada  no  Congresso 
Nacional  em  17  de  abril  do 
corrente  ano,  e  tem  em  sua 
coordenação  o  deputado  Walter 
Ihoshi.  A  iniciativa  pretende 
favorecer  aquelas  pessoas  que 
necessitam  do  medicamento  e 
não  têm  condições  financeiras 
para adquiri-lo. 

Segundo  dados  do  Instituto 
Brasileiro  de  Geografia  e 
Estatística - IBGE, cerca de 55% 
das  pessoas  que  precisam  ser 
medicadas  não  podem  pagar 
pelos  medicamentos,  sendo  um 
dos motivos os altos tributos. Em 
países  europeus como Portugal, 
Suíça  e  Holanda,  a  tributação 
para  os  medicamentos  é  de  no 
máximo 10%. Já no Reino Unido 
e Canadá, a tributação é zero. No 
Brasil,  a  alta  carga  tributária 
representa mais de 33% no preço 
final  do  produto,  o  que  faz  do 
Brasil  campeão  no  quesito  de 
elevados índices de tributos.

"Esta  luta  em  prol  da 
desoneração  de  remédios  foi 
encabeçada  pelo  Deputado 
Walter,  mas  ela  conta  com  a 
participação  de  203  deputados 
federais  e  9  senadores,  que  já 
iniciaram  este  debate  em  nível 
nacional.  Nós,  enquanto 
Parlamento  Municipal, 
pretendemos  contribuir  com  a 
disseminação  desta  que  é  uma 
causa  para  o  bem  do  povo 
brasileiro  e  de  nossos 
conterrâneos  paraguaçuenses, 
apoiando  e  congratulando 
merecidamente  a  Frente 
Parlamentar para a Desoneração 
através de seu líder", destacou o 
vereador Antian.

Vereador Antian parabeniza deputado

Requerimentos

Requerimento 74/13, de autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
requer  ao  Prefeito  Municipal 
informações sobre o cumprimento 
da Portaria nº 55, de 24/02/1999, 
da  Secretaria  de  Assistência  à 
Saúde - Ministério da Saúde, que 
dispõe  sobre  a  rotina  do 
Tratamento  Fora  de  Domicílio 
(TFD).

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 76/13,  de autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores César Kikei, Serginho 
e  Vilma  Bertho,  que  requer  ao 
Prefeito  Municipal  informações 
sobre medidas que estão sendo 
tomadas  quanto  aos  animais 
domésticos que se encontram em 
nosso município.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0

Requerimento 77/13,  de autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social,  que  requer  ao   Prefeito 
Municipal  informações  sobre  a 
possibilidade  de  fixar,  de  forma 
ininterrupta,  o  cumprimento  da 
jornada  de  trabalho  dos  cargos 
de assistente social.

Situação: Aprovado
Votação: 12x0
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Indicações

Indicação  136/2013,  de  autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores César Kikei, Serginho 
e Vilma Bertho, que indica que no 
primeiro sábado de cada mês, a 
entrada do Cinema Municipal seja 
1  kg  de  alimento  não perecível, 
revertidos  para  entidades  do 
município.

Indicação  137/2013,  de  autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei, 
Serginho,  Reinaldo  e  Vilma 
Bertho,  que  indica  a 
denominação  "João  Baptista 
Vieira" na praça localizada entre 
as ruas Almeida Porto, Antonio F. 
Lisboa  e  Generoso  Pereira  da 
Costa.

Indicação  138/2013,  de  autoria 
do  vereador  Ian  Salomão,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores César Kikei, Serginho 
e Vilma Bertho, que indica obras 
de  melhorias  e  recuperação  na 
Praça José Galhardo,  no Jardim 
Panambi.

Indicação  139/2013,  de  autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho,  que indica 
melhorias  e  limpeza  no  terreno 
localizado  entre  as  ruas  João 
Lopes  e  Milton  Bazzo,  entre  os 
bairros  Conjunto  Habitacional 
Antônio Pertinhez e Jardim José 
Machado de Campos Filho.

Indicação  140/2013,  de  autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho, que indica a 
disponibilização  de  iluminação 
pública  na  estrada  de  acesso  à 
antiga Thermas, nas associações 
Grepol, Sapesp, ASP e outras.

Indicação  141/2013,  de  autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho, que indica a 
criação da sala do empreendedor 
em nosso município.

Indicação  142/2013,  de  autoria 
da vereadora Vilma Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  César  Kikei,  Ian 
Salomão e Serginho, que indica a 
limpeza e construção de pista de 
acostamento na via de acesso ao 
resort  Água  das  Araras,  antiga 
Thermas.

Indicação  143/2013,  de  autoria 
da  vereadora  Elaine  Assistente 
Social, que indica que seja aberta 
uma passagem no  guard rail  da 
ponte do Balneário Municipal.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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